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Modena, lì 15 gennaio 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: quale è stato il costo dell'intervento in piazza San Francesco per i cassonetti 
interrati? Chi lo ha pagato?

Premesso che:
• la raccolta differenziata ha motivo di esistere se il quantitativo raccolto viene riciclato nella 

percentuale più alta possibile;

• la  raccolta  differenziata  porta  a  porta  è,  senza  dubbio,  la  raccolta  che  ha  la  più  alta 
percentuale di recupero e di riciclo;

considerato che:

• il modo di raccolta a cassonetto che è praticato nel Comune di Modena non è tra i modi 
migliori per avere del materiale post-consumo di qualità per essere avviato al riciclo;

• in piazzale San Francesco i lavori per fare delle buche dove nascondere i cassonetti per la 
raccolta differenziata sembrano non finire mai;

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale:

• quanto è costato fino ad ora l'intervento;

• quanto costerà alla fine dei lavori;

• quante utenze potevano essere servite con la modalità di raccolta differenziata porta a porta 
con notevole aumento e miglioramento  rispettivamente della quantità e qualità del materiale 
raccolto;

• chi pagherà quell'intervento e come si recupereranno i soldi spesi;

                                                                                             Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"
                                                                                                    Vittorio Ballestrazzi
                                                                                                      inviata tramite pec
                                                                                            si autorizza l'invio alla stampa
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